

# すずらん通信



令和7年5月1日  
サポートルーム「すずらん」  
NO.2

桜の花が散り、葉桜をはじめとする木々の新緑が鮮やかな季節となりました。新年度が始まって1か月。新しい環境に慣れてきた頃だとは思いますが、その反面、疲れも出てくる時期です。ゴールデンウィークを使って、心も体もリフレッシュしてください！

## 活動が始まりました！

学習の時間は、学校の課題やプリントに取り組んだり、職員に勉強の質問をしたり、熱心に学習に取り組んでいます。運動の時間には、体育館でバレーボールやインディアカ、プレイルームではモルックや新しい種目「クップ」というスウェーデン生まれの種目にも挑戦しています。みんなで作戦を立てながら、楽しそうに対戦していました。どんな競技かぜひ調べてみてください！また、休み時間も、みんなでカードゲームをやるなど、楽しく生活しています。



## 🍷 野菜を育てます 🍷

今年は野菜作りに挑戦です。さつまいもやトマト、枝豆を植えました。暖かい日差しをたくさん浴びて、すくすくと育っています。収穫が楽しみです！



### 【お知らせ】

・第1回リフレッシュ講座を6月21日（土）総合教育センターにて開催します。不登校に関する講演や参加者同士の情報交換などを行います。詳細は後日別途お知らせします。

### 【5月の予定】

21日（水）船橋支会 午前日課  
23日（金）船橋散策 ✕切：5/16

### 【6月の予定】

13日（金）プラネタリウム鑑賞 ✕切：6/9  
18日（水）船橋支会 午前日課